



Friedberg (jour N°3 et 4)

publié le 16/12/2014

Après un week-end d'immersion en famille, nous avons de nouveau pris le chemin de Munich pour visiter :

- ▶ *le Bavaria filmstadt : super visite, les élèves étaient très contents.*
- ▶ *Le Deutsche Muséum : nous avons profité de 2h30 de visite libre durant lesquelles tout le monde a pu trouver son "bonheur" (bande au gré des expositions, réalisation d'expériences, ...)*

Aujourd'hui : matinée dans le collège (visite, cours, découverte de la Bavière) et visite (avec les correspondants) de Friedberg. En fin de matinée un accueil à la Marie par M. le Maire. Après midi en famille.

